
 

 

議会答弁事項進捗状況調書 

                                        

 

平成２３年９月 

 

議員名 川添 勝征 

担当部  福祉保健部 担当課 国保けんこう課 

質問年月日   平成２３年９月９日 

質問項目   国保税の収納率向上対策について 

【質問要旨】 

国保税の収納率を向上させるために、収納の第３者機関委託など、様々な対策を講じて

いくべきではないか。 

【答弁要旨】                 【答弁者： 市長】 

これまでも納税環境の整備などを行ってきているが、他にどのような収納対策を講じて 

いくことができるのか調査・研究していきたい。 

 

 

 

 

【対応状況・進捗状況】 対応済 （平成  年  月  日） 検討・対応中 実施不可 

■平成２３年１１月２５日現在 

収納率向上のための方策を現在調査・研究中である。 

変更後 

【対応状況・進捗状況】 対応済 （平成３１年 ３月３１日） 検討・対応中 実施不可 

■令和元年６月５日現在 

  きめ細やかな納税指導や、２４時間納付できるコンビニ収納を開始したことなどにより、

現年度分の収納率は平成２３年度の８９．４３％から平成２９年度の９５．１７％へ大幅に改

善し、平成３０年度においても同水準となる見込みである。 

 

 

 


